
REQUERIMENTO N° 003/16 
 
VEREADOR CRISTIAN A. PRADE  
 
 
 
 
 
 
    Requeiro à Mesa, após ouvido o Plenário, na forma 
regimental, solicitar ao Executivo Municipal, busque soluções juntamente com 
a AES Sul, no que se refere a questão da falta constante de energia eletrica 
na comunidade Fernando Abott, Linha Santo André, Linha Marechal Hermes e 
Linha João Abott.  
 
 
                                           Sala das Sessões, 18 de fevereiro de 2016              
 
 
 
                                            Cristian A. Prade 
                      Vereador 

  
                             
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
A falta de energia elétrica na região alta é um problema constante, logo, é 
dever da admnistração munucipal buscar soluções para este assunto de 
extrema utilidade pública, segurança que visa o bem estar do povo 
rocassalense. A falta de energia elétrica ocasiona grandes prejuízos 
economicos aos habitantes locais. 
  
 
 
.           Cristian A. Prade 
           Vereador         
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